



Die Partner der neuen Kooperation

Cargomando geht an den Start

Das neue Direktkuriernetz umfasst 26 Partnerbetriebe aus Deutschland, Ungarn, Tschechien, Polen sowie der Slowakei und Schweiz.

Heilbronn. Unter dem Namen Cargomando startet zum 1. Juli ein neues europäisches Direktkurier-Netz. Die neue Cargomando GmbH, Sitz in Heilbronn, wurde im Juli 2014 von acht mittelständischen Express-Logistik-Dienstleistern gegründet. Geschäftsführer sind Tobias Baumann, Geschäftsführer der Dingolfinger Transport GmbH und Hüseyin Tasyürek, Geschäftsführer der SKD Transporte GmbH. Mitt-

lerweile umfasst das Netz laut Geschäftsführer Tobias Baumann insgesamt 26 Partnerbetriebe in Deutschland, Ungarn, Tschechien, Polen sowie der Slowakei und Schweiz. Es handele es sich aber um kein Niederlassungsnetz, sondern um rechtlich eigenständige Unternehmen, die nach dem Co-Branding-Prinzip zukünftig unter dem gemeinsamen Cargomando-Logo tätig sein werden. *eh*